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With JUNO, DIBBERN presents a masterpiece of modern table 
culture

With our latest collection, JUNO, DIBBERN combines traditional 
craftsmanship with a modern, minimalist design approach. This ta-
bleware series, crafted from the finest Fine Bone China, captivates 
with its elegant, floating form and pure silhouette. Designed by 
Bodo Sperlein, JUNO will make its debut in February 2025 at the 
Ambiente trade fair in Frankfurt.

Lightness in form and design
JUNO reinterprets tableware in an exceptionally light, almost floa-
ting manner. Its distinctive design language unites soft curves with 
a raised foot, giving each piece a unique presence. The collection is 
available in two variations: classic white or the golden decor Ombra, 
which elegantly accentuates its slender profiles.

Crafted in our manufactory
Like all DIBBERN products, the JUNO collection is produced in our 
family-run manufactory in Hohenberg. Fine Bone China, renowned 
for its delicate translucency and exceptional durability, forms the 
foundation of this series. Traditional craftsmanship and the highest 
quality standards define every single piece.

A creative partnership 
Our long-standing collaboration with Bodo Sperlein continues to 
enrich our collections with fresh accents. "With JUNO, I wanted to 
create a collection that is both modern and timeless – a fusion of 
form and function that elevates the dining table in a special way," 
the designer explains.

Debut at Ambiente 
Visitors to the Ambiente trade fair in Frankfurt will have the exclu-
sive opportunity to experience JUNO up close for the first time. The 
collection invites guests to be inspired by its harmonious design and 
distinctive tactile qualities. With JUNO, DIBBERN once again sets new 
standards in the fusion of tradition and modern aesthetics.

FINE BONE CHINA, Dishwasher- and microwave safe

Available from approx. end of April 2025
 

Mit JUNO präsentiert DIBBERN ein Meisterwerk moderner 
Tischkultur

Mit unserer neuesten Kollektion namens JUNO verbindet DIBBERN 
traditionelle Handwerkskunst mit einem modernen, klaren Design-
ansatz. Die Geschirrserie, gefertigt aus feinstem Fine Bone China, 
besticht durch ihre elegante, schwebende Form und eine puristische 
Silhouette. Entworfen vom Designer Bodo Sperlein, feiert JUNO ihre 
Premiere im Februar 2025 auf der Ambiente-Messe in Frankfurt.

Leichtigkeit in Form und Design
JUNO interpretiert Geschirr auf eine außergewöhnlich leichte, fast 
schwebende Weise. Die charakteristische Formensprache vereint 
weiche Kurven mit einem erhöhten Fuß, der jedem Stück eine be-
sondere Präsenz verleiht. Ergänzt wird das Design durch zwei Aus-
führungen: klassisches Weiß oder das zarte, goldene Ombra-Dekor, 
das die schlanken Profile kunstvoll unterstreicht.

Hergestellt in unserer Manufaktur
Wie alle DIBBERN-Produkte wird auch die JUNO-Kollektion in unse-
rer familiengeführten Manufaktur in Hohenberg gefertigt. Fine Bone 
China, bekannt für seine zarte Transparenz und außergewöhnliche 
Robustheit, bildet die Grundlage dieser Serie. Traditionelle Hand-
werkskunst und höchste Qualitätsstandards prägen jedes Stück.

Eine kreative Partnerschaft
Die langjährige Zusammenarbeit mit Bodo Sperlein bereichert unsere 
Kollektionen immer wieder um neue Akzente. „Mit JUNO wollte ich 
eine Kollektion schaffen, die modern und gleichzeitig zeitlos ist – 
eine Verbindung von Form und Funktion, die den gedeckten Tisch 
auf besondere Weise inszeniert“, beschreibt der Designer seine Vi-
sion.

Premiere auf der Ambiente
Besucher der Ambiente-Messe in Frankfurt können JUNO erstmals 
aus nächster Nähe erleben. Die Kollektion lädt dazu ein, sich von 
ihrem harmonischen Design und ihrer besonderen Haptik inspirieren 
zu lassen. Mit JUNO setzt DIBBERN erneut Maßstäbe in der Verbin-
dung von Tradition und moderner Ästhetik.

FINE BONE CHINA, Spülmaschinen- und mikrowellenfest

Lieferbar ab ca. Ende April 2025
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OMBRA – Delicate golden line for the JUNO collection

Ombra, the decor of the Juno collection by Bodo Sperlein for DIB-
BERN, combines elegance with artistic expression.

Soft, fluid, hand-drawn lines flow harmoniously around each piece, 
adding a unique sense of refinement. This exquisite design inspires 
the artistic presentation of dishes, elevating them to a visual expe-
rience.

The latest gold-accented design highlights the beauty of imperfec-
tion, merging contemporary aesthetics with traditional craftsman-
ship. Every table setting becomes a sophisticated experience, rich in 
character and elegance.

FINE BONE CHINA
Dishwasher-safe, not microwave-safe.

Available from approx. beginning of May 2025
 

OMBRA - Feine Goldlinien für die JUNO Kollektion

Ombra, das Dekor der Juno-Kollektion von Bodo Sperlein für
DIBBERN, vereint Eleganz mit künstlerischem Ausdruck. 

Sanfte fluide, handgezeichnete Linien fließen harmonisch um jedes 
Stück und verleihen ihm eine einzigartige Raffinesse. 
Das edle Dekor inspiriert dazu, Speisen kunstvoll anzurichten und in 
Szene zu setzen.

Die aktuelle Gestaltung in Gold unterstreicht die Schönheit des Un-
vollkommenen und verbindet zeitgenössisches Design mit traditio-
neller Handwerkskunst. So wird jede Tafel zu einem stilvollen Erlebnis 
voller Ästhetik und Charakter.

FINE BONE CHINA
Spülmaschinenfest, nicht mikrowellengeeignet.

Lieferbar ab ca. Anfang Mai 2025

 

A R T I K E L

Teller, Becher & Schalen der Linie JUNO

Plates, mugs & bowls from the JUNO line

F A R B E N  C O L O U R S :

GOLD GOLD
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Elegance meets French bistro tradition – 
The new decor line by DIBBERN

With our new line, we present exquisitely designed bistro tablewa-
re that embodies a touch of French elegance while celebrating the 
timeless beauty of Fine Bone China. This collection combines classic 
bistro elements with a modern, luxurious twist, giving the tableware 
a unique refinement.

The new decor is available in our existing Classic and Pure collections 
and is defined by delicate, finely drawn lines along the outer edges 
of the plates. These lines – available in red, gold, and blue – add 
subtle accents and lend each piece an elegant, handcrafted touch. 
The gentle lines, combined with the clear design language, create a 
harmonious interplay of tradition and sophistication.

Perfect for fine dining and upscale gastronomy, this new line offers 
the ideal balance between classic bistro elements and the excepti-
onal quality of our Fine Bone China. Each piece is crafted with the 
utmost precision to meet the highest standards of discerning cus-
tomers.

With this collection, we invite you to experience the artistic fusion of 
timeless tradition and exclusive design. Thanks to the elegant color 
variations and subtle lines, the individual pieces can also be beauti-
fully combined to create a uniquely stylish table setting.

FINE BONE CHINA,
the colors Blue and Red are dishwasher- and microwave-safe.
Gold is dishwasher-safe but not microwave-safe.

Available from approx. end of April 2025
 

Eleganz trifft französische Bistro-Tradition – 
Die neue Dekorlinie von DIBBERN

Mit unserer neuen Linie präsentieren wir ein exquisit gestaltetes 
Bistro-Geschirr, das einen Hauch von französischer Eleganz verkör-
pert und gleichzeitig die zeitlose Schönheit von Fine Bone China 
feiert. Diese Kollektion vereint klassische Bistro-Elemente mit einem 
modernen, luxuriösen Twist, der dem Geschirr eine ganz besondere 
Raffinesse verleiht.

Das neue Dekor ist auf unserer bereits bestehenden Kollektion „Clas-
sic“ und „Pure“ erhältlich und wird durch zarte, fein gezogene Lini-
en an den äußeren Rändern der Teller definiert. Diese Linien – in den 
Farben Rot, Gold und Blau – setzen subtile Akzente und verleihen 
jedem Stück eine edle, handwerkliche Note. Die sanfte Linienfüh-
rung, kombiniert mit der klaren Formensprache, sorgt für ein harmo-
nisches Zusammenspiel von Tradition und Eleganz.

Perfekt für gehobene Anlässe und stilvolle Gastronomie, bietet diese 
neue Linie die ideale Balance zwischen klassischen Bistro-Elementen 
und der außergewöhnlichen Qualität unseres Fine Bone China. Jedes 
Stück wurde mit höchster Präzision gefertigt, um den Ansprüchen 
anspruchsvollster Kunden gerecht zu werden.

Mit dieser Kollektion laden wir Sie ein, die kunstvolle Verbindung 
von zeitloser Tradition und exklusivem Design zu entdecken. Dank 
der eleganten Farbvarianten und dezenten Linienführung lassen sich 
die einzelnen Teile dieser Linie auch hervorragend miteinander kom-
binieren, um einen einzigartigen und stilvollen Tisch zu gestalten.

FINE BONE CHINA,
die Dekorfarben Blau und Rot sind spülmaschinen- und mikrowel-
lenfest
Gold ist spülmaschinenfest, nicht mikrowellengeeignet.

Lieferbar ab ca. Ende April 2025
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Teller & Tassen der Linien PURE & CLASSIC

Plates & cups from the PURE & CLASSIC lines

F A R B E N  C O L O U R S :

BLAU / ROT / GOLD

BLUE /  RED / GOLD
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BASE - a classic coupe shape in white porcelain

Restrained, elegant and timeless: this classic series of plates in white 
porcelain combines pure aesthetics with maximum stability. With its 
harmonious proportions and discreet silhouette, it blends effortlessly 
into any table setting - whether for everyday use or special occasions.
Versatile in use, the range is suitable for both festive dinners and 
everyday use. The collection is complemented by a modern coffee 
mug without a handle and an espresso cup, which harmoniously 
round off the overall look.

PORCELAIN, dishwasher and microwave safe.

Available from approx. end of April 2025

 

BASE - eine klassische Coupe-Form aus weißem Porzellan

Zurückhaltend, elegant und zeitlos: Diese klassische Tellerserie aus 
weißem Porzellan vereint pure Ästhetik und höchste Stabilität. Mit 
ihren harmonischen Proportionen und der dezenten Silhouette fügt 
sie sich mühelos in jede Tischkultur ein – ob im Alltag oder zu be-
sonderen Anlässen.
Vielseitig einsetzbar, eignet sich die Serie sowohl für festliche Dinners 
als auch für den täglichen Gebrauch. Ergänzt wird die Kollektion 
durch einen modernen Kaffeebecher ohne Henkel und eine Espres-
sotasse, die das Gesamtbild harmonisch abrunden.

PORZELLAN, spülmaschinen- und mikrowellenfest.

Lieferbar ab ca. Ende April 2025
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Coupe Teller & Becher

Coupe plates & mugs
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Solid Color CHOCOLATE by DIBBERN

DIBBERN expands its popular Solid Color collection with a new, 
elegant shade: Chocolate. This warm, rich brown tone seamlessly 
integrates into the existing collection and offers a variety of combi-
nation possibilities. Whether used as a single accent or paired with 
other tones, Chocolate adds a refined and timeless touch to any 
table setting.
Brown tones are currently making a major comeback in interior and 
design trends. They represent a connection to nature, warmth, and 
elegance. When combined with earthy hues like sand, pebble, or 
clay, they create a calm and harmonious overall look. For a modern 
contrast, brown tones can also be paired with soft pastels or bold 
colors.
With the new Chocolate shade, DIBBERN embraces this trend and 
presents a timeless design highlight that perfectly balances aesthe-
tics and functionality. The high-quality craftsmanship and the well-
known superior quality of the Solid Color collection make this porce-
lain a long-lasting companion for stylish table culture.

PORCELAIN, dishwasher and microwave safe.

Available from approx. end of April 2025

 

Solid Color CHOCOLATE von DIBBERN

DIBBERN erweitert seine beliebte Solid Color Kollektion um eine 
neue, elegante Farbnuance: Chocolate. Der warme, satte Braunton 
fügt sich harmonisch in die bestehende Kollektion ein und eröffnet 
vielfältige Kombinationsmöglichkeiten. Ob als einzelner Akzent oder 
in Verbindung mit anderen Farbtönen – Chocolate verleiht jedem 
gedeckten Tisch eine edle und zeitlose Note.
Brauntöne erleben aktuell ein großes Comeback im Interior- und 
Designbereich. Sie stehen für Naturverbundenheit, Wärme und Ele-
ganz. In Kombination mit erdigen Nuancen wie Sand, Kiesel oder 
Clay entsteht ein ruhiges und harmonisches Gesamtbild. Für einen 
modernen Kontrast lassen sich Brauntöne mit sanften Pastellen oder 
auch kräftigen Farben kombinieren.
Mit der neuen Farbe Chocolate greift DIBBERN diesen Trend auf und 
bietet ein zeitloses Design-Highlight, das Ästhetik und Funktionali-
tät perfekt vereint. Die hochwertige Verarbeitung und die gewohnt 
hohe Qualität der Solid Color Kollektion machen dieses Porzellan zu 
einem langlebigen Begleiter für stilvolle Tischkultur.

PORZELLAN, spülmaschinen- und mikrowellenfest.

Lieferbar ab ca. Ende April 2025
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MUNDGEBLASENES GLAS

HAND BLOWN GLASS
made in Europe

COMO – Exquisite craftsmanship in every detail

Our new COMO collection of tumbler water glasses expands our 
range with another highlight of outstanding quality and sophisti-
cated design. Available in the elegant colors gray, clear, and amber, 
these glasses captivate with their exceptional beauty and optical ef-
fect, making them a true eye-catcher on any table.
Each glass is meticulously mouth-blown in a traditional European 
glass manufactory. The optical effect adds depth and texture to the 
tumblers, further emphasizing the exclusivity of this collection.
With a capacity of 0.25 liters, these glasses are perfect for refres-
hing beverages and add a refined touch to any occasion. This new 
collection enhances our existing glassware range and sets another 
benchmark for premium quality and artisanal excellence.

Hand-blown glass, dishwasher safe at low temperatures

Available from approx. May 2025
 

COMO - Exquisite Handwerkskunst in jedem Detail

Unsere neue COMO Kollektion von Tumbler-Wassergläsern erweitert 
unser Sortiment um ein weiteres Highlight an höchster Qualität und 
raffiniertem Design. Die Gläser, die in den eleganten Farben Grau, 
Klar und Amber erhältlich sind, bestechen durch ihre außergewöhn-
liche Schönheit und ihren optischen Effekt, der das Glas zum Blick-
fang auf jedem Tisch macht.
Jedes Glas wird in einer traditionsreichen europäischen Glasmanu-
faktur mit größter Präzision mundgeblasen. Der optische Effekt auf 
dem Glas verleiht den Tumblern eine besondere Tiefe und Haptik, die 
die Exklusivität dieser Kollektion unterstreicht.
Mit einem Fassungsvermögen von 0,25 l eignen sich die Gläser per-
fekt für erfrischende Getränke und verleihen jedem Anlass eine edle 
Note. Diese neuen Gläser ergänzen unser bereits bestehendes Glas-
sortiment und setzen einen weiteren Maßstab für höchste Qualität 
und handwerkliche Exzellenz.

Mundgeblasenes Glas mit Optik, spülmaschinenfest bis 35°C

Lieferbar ab ca. Mai 2025

 

A R T I K E L

GLAS / TUMBLER 0,25 l

F A R B E N  C O L O U R S :

GRAU / KLAR / BERNSTEIN

GREY / CLEAR / AMBER
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DIBBERN and NIDUS create a stage for craftsmanship and 
design at Ambiente 2025
 
For our new exhibition stand, we have developed a concept with 
the architectural firm Nidus that brings our tradition, craftsmanship, 
and timeless table culture – established since the 1960s – to life ar-
chitecturally.
 
The stand is a tribute to the manufacturing process of Fine Bone Chi-
na: The central display, a semi-circular ramp, symbolizes the ceramic 
production process, where the material is gradually shaped into its 
characteristic form through rotational movements. This is comple-
mented by an elevated, circular counter.

Together, these elements frame a central café-like setting, providing 
a calm space for encounters while maintaining an open view into 
the exhibition hall.

The raw texture of the materials evokes the natural state of the raw 
ceramic components, offering the perfect backdrop for the DIBBERN 
product world. Vertically, the new stand is framed by a floating cei-
ling element, making it a striking focal point in the exhibition hall 
from afar.

With this architectural concept, Nidus brings DIBBERN’s core values 
– tradition, craftsmanship, and timeless design – to life. The stand 
is modular in design and will be used at other trade fairs as well, 
making it a truly sustainable experience.
 

DIBBERN und NIDUS schaffen eine Bühne für Handwerkskunst 
und Design auf der Ambiente 2025 
 
Für unseren neuen Messestand haben wir gemeinsam mit dem Ar-
chitekturunternehmen Nidus ein Konzept entwickelt, das unsere 
Tradition, unser Handwerk und unsere zeitlose Tischkultur seit den 
1960er-Jahren architektonisch erlebbar macht.

Der Messestand ist eine Hommage an den Herstellungsprozess von 
Fine Bone China: Das zentrale Display, eine halbrunde Rampe, sym-
bolisiert mit ihrer Form den Keramikherstellungsprozess, bei dem das 
Material durch Drehbewegungen langsam in seine charakteristische 
Form gebracht wird. Ergänzt wird sie durch eine erhöhte, kreisför-
mige Theke. 
Gemeinsam rahmen diese Elemente eine zentrale Kaffeehaus-Situa-
tion, die einen ruhigen Rahmen für Begegnungen schafft, ohne den 
Blick in die Messehalle zu versperren. 
Die raue Haptik der Materialien erinnert an den Zustand der Roh-
stoffe und bietet den perfekten Hintergrund für die DIBBERN-Pro-
duktwelt. Vertikal wird der neue Messestand durch ein schwebendes 
Deckenelement gefasst, das den Stand schon von weitem zu einem 
markanten Blickfang in der Messehalle macht. 

Mit dieser Architektur inszeniert Nidus DIBBERNs Werte – Tradition, 
Handwerk und zeitloses Design. Der Stand ist modular aufgebaut 
und wird auch für andere Messen eingesetzt: ein absolut nachhal-
tiges Erlebnis.
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Kontakt Contact:

T: +49 (0)4532 2851 0 | info@dibbern.de

www.dibbern.de
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